

海東小学校だより

第33号 令和4年9月30日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

PTA奉仕作業 大変お世話になりました

25日（日）の早朝からPTA作業にご協力いただき、ありがとうございました。

また、学校運営協議会の皆様に加え、民政委員様や丸付けボランティアの先生方にもご協力をいただき、海東小学校が地域の皆様に支えられていることを大変う



れしく思いました。感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様には、各家庭から草刈り機等を持参いただきすっきり刈り上げていただいたおかげで、PTA作業後には、早速、宇城陸上記録会の練習に向けて、ボール投げのコーナーをつくるなど、練習環境を整えることができました。



地域の方の学校への思い、保護者の皆さんの子供たちへの思いがたっぷりつまつたすっきりとした運動場になりました。感謝の気持ちを持って、さらに充実した教育活動になるよう取り組んでいきたいと思います。ありがとうございました！！

オンライン全員代表委員会

みんなで考えあいました！

9月27日に代表委員会がありました。児童会が中心になって行いますが、1年生から4年生までもオンラインで参加しました。テーマは、「**どんな挨拶をすればよいか考えよう**」でした。

1年生からは、「元気のいい挨拶」「大きな声で挨拶」「きれいな声で挨拶」という意見。2年生からは、「さわやかな挨拶」という意見。3・4年生からは「笑顔で言う」「自分から言う」、5・6年生からは「立ち止まってさわやかに挨拶」というたくさんの**理想の挨拶像**が出来ました。そんな挨拶が行きかう学校・子供たちを想像しただけでわくわく気分になりました。

せっかく考えあったテーマです。子供たち一人一人が自分なりの理想の挨拶像を実際にやってみてほしいと思います。挨拶は、大人になってからも、社会に出てからも大切な力です。宇市の基本理念は、「**笑顔とあいさつ、そして1秒の言葉で輝くまちづくり**」です。「笑顔」には、人の力を引き出し、物事を好転させる力があり、「あいさつ」は、人と人とのつなげる大事なツールとなります。大人も子供も笑顔とあいさつで、地域に元気を届けたいものです。

おうちの方も登校前の1秒の言葉、「いってらっしゃい」「がんばって」で子供は勇気と元気100倍です。



児童会の4名が進行：見事です



教室から意見を出す3・4年生